

佐沼ロータリークラブ





ロータリーは 機会の扉を開く

2020-2021年度 国際ロータリーのテーマ

会長 小野寺 伸 昭 宏 幹事 及 川 会報 猪 股 育 夫

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2782回例会 2021.6.17 №39

本日の出席率

・本日の出席率 55%

(ニコニコボックス)

- ・小野寺伸浩会長 クラブ協議会、最終日です。委員 長さんご苦労様です。
- ・及川昭宏幹事 クラブ協議会も最終日となります。 よろしくお願いします。
- ・佐々木崇会員 クラブ協議会ご苦労様です。
- ・江川元徳会員 武漢肺炎で全世界中の感染者は億単 位、死者も百万単位。健康被害だけでなく経済損 失も莫大です。早く終止してほしい。
- ・八谷郁夫会員 活動の機会がせばめられ残念な年と なりましたが、逆に役員の方々は大変だったので はと思っております。ご苦労様でした。
- ・菅野幸一郎会員 ロータリーで同じ第5分区の石巻 東RCが、医療従事者に感謝の気持ちを込めて、 400発の花火を打ち上げました。
- ・ 高田次雄会員 今年の梅雨は真面目に来るか、それ とも空梅雨なのか。コロナ禍での梅雨でも雨と仲 良くしながら過ごしましょう。クラブ協議会、年 度の締め、よろしくお願いします。
- ・伊藤幸子会員 小野寺会長一年間大変ご苦労様でし た。行事は思うように開催出来ず、残念だったか と思います。お疲れ様でした。各委員長様方、一 年間御苦労様でした。
- ・二階堂恭子会員 小野寺会長さん、本当に御苦労様 でした。コロナ世界早く終わりますように。新会 長さん、よろしくお願いします。
- ・千葉吉男会員以下 クラブ協議会、ご苦労様。 佐竹孝行会員 菅原文之会員 佐々木源悦会員 山田正会員 富士原裕子会員 武川毅会員 杉田広仁会員 大畑好司会員 以上、ありがとうございました。

会長要件 小野寺伸浩会長

6月も中盤です。そろそろ梅雨入りでしょうか。皆 様お変わりなかったでしょうか?個人的に私は日の長 さをもって四季を判断していますので、夏至が真夏で、 これ以降は秋となります。よって、冬至は春です。日 が長くなったら春なのです。今は鳥が飛び交い、新緑 がまぶしい大変良い季節です。

先週に引き続き、本日もクラブ協議会です。コロナ の影響で思うような活動もできなかった中、報告を頂 くのは大変心苦しいところがあります。来年度の前半 も予断は許しませんが、後半には落ち着き通常の例会 や委員会活動が出来るようになることを期待します。

国内の大きなイベントとして2020東京オリンピック が開催されます。当方はあまり興味がないのですが、 皆さんは如何でしょうか?因みに、聖火リレーも宮城 に戻ってまいります。6月19日気仙沼から出発し、6 月21日仙台市で終了します。

クラブ協議会最終週、各委員長の報告に期待します。

幹事報告 及川昭宏幹事

・特になし

クラブ協議会 (担当:及川昭宏幹事) その2

・姉妹クラブ委員会(菅原文之委員長)

本年度、姉妹クラブ委員会としては、小野寺会長方 針を理解し姉妹クラブとしての使命・役割を推進する つもりでおりましたが、新型コロナの感染拡大の結果 活動が中止となりました。私としては、相手クラブの 周年記念への参加、友好と親善の促進、地域クラブと しての交流等々を実施したいと思っておりましたが、 全部中止というようなことになりました。

姉妹クラブというのは、外交官みたいなもので対外 的な顔ではないかと思います。その辺をキチンとしな

ければクラブ全体の印象が悪くなりかねません。そう いったことを考えて今年度は委員全員が分担し協力し 合う方式で進める予定でしたが、実施することができ ませんでした。

·職業奉仕委員会(佐藤早智子委員長)

職場訪問はコロナ禍で叶いませんでした。このコロ ナで色々と制約がある中で大変な思いで観光バス運営 をされている山田正会員と飲食業を経営されている岩 渕栄市会員に、「どの様な大変さなのか」「その思 い|「対策|など熱く語っていただきました。

優良従業員表彰は、コロナ感染拡大防止により、2 月は全てWeb例会となりましたので出来ませんでし た。

会員各自の職業に対する思いを伝えてもらう機会を 作るについては、小野寺会長から「各自のスピーチの 機会に仕事の話をして欲しい」との要望があり、本年 度の事業に入れました。たくさんの会員から自分の仕 事の話をしていただき理解できたのではないでしょう か。満足のいく活動もできず、又、皆様も物足りない 思いもあると思いますが、事業の変更にもかかわらず 協力していただき、一年間本当にありがとうございま した。

· 社会奉仕委員会 (伊藤幸子委員長)

今年度の目標として、次の5項目の事業計画を立て ました。

- 1. 登米市クリーンアップ湖沼群(9月、3月)に参加 9月13日には11名の参加をいただき、長沼周辺の ゴミ拾いをしました。3月には、緊急事態宣言が発 令されたため中止となりました。
- 2. 福祉施設への慰問活動 (通年)

今年度は新型コロナの影響で中止にしました。

3. クリスマス例会での歳末助け合いオークションの実 施 (12月)

この事業も中止にしました。

4. 地域善行者の表彰(2月)

2月は、完全Web例会となり、中止となりました。 5. 使用済切手、書き捐じハガキの収集

この事業も、例会開催が少なかったため集まりま せんでした。

その他に、8月に2週にわたり「薬物乱用防止募 金 | の協力をお願いしました。皆様より24.500円のご 協力をいただきました。ありがとうございました。

コロナで活動が制約され、目標の半分も出来ません でした。次年度の委員長さんに御期待申し上げます。

·環境保全委員会(佐々木淳委員長)

本年度はコロナの影響で対外事業が次々と中止に なってしまいました。実行できたのは、唯一クリーン アップ湖沼群だけでした。

来年度は全て実施できるように祈ります。

S·BOX委員会(遠藤光則委員長)

今年度はコロナ禍で、なかなか思うように通常例会 ができなかったため、S・BOXの収入も激減しまし た。

あえて言うならば、飯塚仁哉委員のS・BOX発表 は最高でした。

·国際奉仕委員会(加藤亮委員長)

コロナウイルス感染症の影響によりロータリー活動 の自粛の為、残念ながら予定しておりました計画は全 て実施できませんでした。特に楽しみにしておりまし た台北での国際大会は中止(Web開催)となりました。 来年度は、正常に国際大会が開かれる年に戻ってい ることをお祈りしております。

· 青少年奉仕委員会 (大畑好司委員長)

当委員会は、継続事業である「少年少女剣道大会| 「少年少女野球大会」「ボーイスカウト活動への協力 と支援|「青少年善行者表彰|「インターアクト設立 に向けた調査 | を年間事業として掲げて行いました。 コロナ禍の影響を大きく受け、当初予定していた活動 が制限された1年間でありました。

少年少女剣道大会は、本来であれば第38回を数える 大会で、10月に開催する予定でしたが、剣道連盟の 方々との協議の上中止といたしました。継続事業です ので来年以降も開催することが望ましいと考えており ます。剣道人口が減っている現象が進んでおり、開催 のやり方については今後剣道連盟の方々と連携をとり ながら素晴らしい大会が出来ればと考えております。

少年少女野球大会は、今年度で44回の歴史ある大会 でした。11月11日~12日の2日間で、コロナ禍であり ましたが開催できると判断し、登米市球場5会場で18 チーム参加のもと開催致しました。結果として優勝は 佐沼小ジャイアンツ、準優勝は登米・中田野球クラブ でした。例年参加した子供たちにうどんの提供をして おりましたが、本年はこの様な状況下では難しいとい うことで提供いたしませんでした。子供たちはうどん が食べれることを大変楽しみにしておりますので、出 来ることなら来年度以降うどんを提供し子供たちの喜 ぶ顔を見ることが出来たら、なお一層素晴らしい大会 になるのではないかと思っております。

会場運営については、宮城登米リトルシニアの保護 者・選手の協力をいただきました。他団体と一緒に開 催しなくては、この大会はなかなか成功することは出 来ません。今後、他団体との協力体制の構築が課題と なると考えております。

選手たちはコロナ禍の中で、大会のない1年の中、 ロータリー大会に参加できたことで大変思い出に残っ たことだと思いますし、心身ともに良い成長につな がったことと感じております。

ボーイスカウト活動への協力と支援につては、例年 と同じ様に支援させていただきました。

青少年善行者表彰とインターアクト設立に向けた調 **査については、対外事業ということでもあり、本来は** 取り組むことが出来ず大変残念に思っております。

1年間、委員会のメンバー、会員の皆様のご協力を いただき、感謝とお礼を申し上げます。

一 ロータリー財団、米山記念奨学会、次年度予算プ ログラムの3委員会は、次週の週報に掲載します。